



Getrennte Höhen- und Bassregler und eine gleichmäßig arbeitende gehörliche Lautstärkeregelung zeichnen die neue Fernbedienungs-Einrichtung aus. Beim Herabregeln der Lautstärke wird ein gekoppelter Regler betätigt, der die Bässe bei kleinen Lautstärken anhebt. Die Schaltung dieses Tandem-Potentiometers arbeitet im Gegensatz zu Anordnungen mit mehreren Anzapfungen vollkommen kontinuierlich. Ein Vorteil, der sich beim fernbedienten Rundfunkhören (bei dem häufiger als beim Normalhören kleinere Lautstärken gewählt werden) recht günstig bemerkbar macht. Ein Kipptastenschalter ermöglicht die Ein- und Ausschaltung des Rundfunkgerätes. Der neue „Fern-Dirigent“ kann an die Rundfunkgeräte ab Typ 3028 und an sämtliche Musikschränke angeschlossen werden.

